



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

12/09/21

Sección:

Ciudad.

Página:

16

**OVACIONES**

## Fiscal en tu alcaldía llegó a Azcapotzalco

Con el fin de lograr un mayor acercamiento con la ciudadanía para conocer y atender de manera directa sus necesidades en materia de procuración de justicia, servidoras y servidores públicos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) acudieron este viernes a Azcapotzalco, como parte del programa "La Fiscal en tu

Alcaldía te atiende".

Ante el alcalde de la demarcación, Vidal Llerenas Morales, y un grupo de colaboradores de ambas instituciones, la titular de la FGJCDMX, Ernestina Godoy Ramos, habló de la necesidad de consolidar la relación de las instituciones de gobierno, así como de las y los funcionarios públicos con la ciudadanía.

# Cayó presunto líder de "Los Gota a Gota"

**ARIANNA ALFARO**

El presunto líder del grupo criminal "Gota a Gota", Andrés Felipe "N", apodado "El Colocho" o "El Parcerero", de nacionalidad colombiana, fue detenido por el posible delito de extorsión a comerciantes, en la colonia El Mirador, Alcaldía Coyoacán.

En un segundo cateo tuvo lugar en un domicilio ubicado en la colonia Ampliación Gabriel Hernández, Alcaldía Gustavo A. Madero, donde detuvieron a Eulogio "N", posiblemente relacionado con dicho grupo delictivo y aseguraron un arma corta, calibre 22 mm; cerca de 101 dosis de lo que podría ser marihuana aproximadamente, 54 más con polvo blanco, con características propias de la cocaína, y otra bolsa más con la misma sustancia a granel.

Después de la detención de Diego "N", alias "El Gallina", supuesto dirigente del mismo grupo delictivo, en mayo del presente año, personal de la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, dio continuidad a la indagatoria para detener a otros posibles integrantes de esta banda, probablemente dedicada a la extorsión de comerciantes del Centro Histórico.

El supuesto grupo criminal denominado "Gota a Gota", posiblemente hacía préstamos económicos a los comerciantes del Centro Histórico, quienes cuando no podían



**Eulogio "N" y "El Colocho"**, de nacionalidad colombiana, fueron detenidos en dos cateos /CORTESÍA FGI CDMX

devolver el dinero y los intereses que se generaban, eran privados de su libertad.

Agentes del Ministerio Público y Policía de Investigación, apoyados por el Grupo Especial de Reacción e Intervención, aseguraron cerca de 10 bolsas de plástico con vegetal verde y otra con la misma yerba a granel; un bloque de papel envuelto con cinta canela, aproximadamente 73 pequeñas bolsas, tipo ziploc, con sustancias con características propias de droga, y al menos 10 bolsas metálicas grises selladas.

## Cae líder de la banda Gota a gota

CLAUDIA MENDOZA

En dos cateos por separado en las alcaldías Coyoacán y Gustavo A Madero fueron detenidos Andrés Felipe "N", *El colochó* o *El Parceró*, de nacionalidad colombiana y presunto líder de la banda Gota a gota, así como a otro integrante de esa organización delictiva dedicada a la extorsión de comerciantes del Centro Histórico.

Según las indagatorias de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, se presume que Andrés Felipe N es quien quedó a cargo de la banda Gota a gota tras la detención de su líder Diego "N", *El Gallina*, en mayo pasado.

Desde esa fecha, personal de la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo dio continuidad a las investigaciones para detener a otros posibles integrantes de esta banda. Por lo cual elementos de la Policía de Investigación obtuvieron dos órdenes de cateo para inmuebles localizados en las alcaldías Coyoacán y Gustavo A. Madero.

En el domicilio ubicado en la colonia El Mirador, alcaldía Coyoacán, fue detenido *El Colochó*. En ese sitio, agentes del Ministerio Público y Policía de Investigación, apoyados por el Grupo Especial de Reacción e Intervención, aseguraron cerca de 10 bolsas de plástico con vegetal verde y otra con la misma hierba a granel, aproximadamente 73 pequeñas bolsas, tipo ziploc, con sustancias con características propias de droga, y al menos 10 bolsas metálicas grises selladas.

En el inmueble de la colonia Ampliación Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero, detuvieron a Eulogio "N" con droga y un arma de fuego.

**La policía capitalina busca a los integrantes de la banda para desintegrarla, pues se dedican a la extorsión**

CORTESÍA FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA



Un arma, entre lo asegurado

## Detienen al Colocho, líder de la banda Gota a gota

POR URBANO BARRERA

Tras la detención de Diego "N", alias "El Gallina", supuesto líder del grupo delictivo "Gota a gota", en mayo del presente año, personal de la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo dio continuidad a la indagatoria para detener a otros posibles integrantes de esta banda, probablemente dedicada a la extorsión de comerciantes del Centro Histórico.

De las investigaciones realizadas se pudo establecer la ubicación de quien al parecer lideraba ahora al grupo criminal, Andrés Felipe "N", apodado "El Colocho" o "El Partero", denacionalidad colombiana, en la colonia El Mirador, alcaldía Coyoacán.

En ese sitio, agentes del Ministerio Público y Policía de Investigación, apoyados por el Grupo Especial de Reacción e Intervención, aseguraron cerca de 10 bolsas de plástico con vegetal verde y otra con la misma hierba a granel.

Además, un bloque de papel

envuelto con cinta canela, aproximadamente 73 pequeñas bolsas, tipo ziploc, con sustancias con características propias de droga, y al menos 10 bolsas metálicas grises selladas.

El segundo cateo se llevó a cabo en un domicilio ubicado en la colonia Ampliación Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero, donde detuvieron a Eulogio "N", posiblemente relacionado con dicho grupo delictivo y aseguraron un arma corta, calibre 22 milímetros; cerca de 101 dosis de lo que podría ser marihuana; aproximadamente 54 más con polvo blanco, con características propias de la cocaína, y otra bolsa más con la misma sustancia a granel.

De acuerdo con los datos de prueba recabados hasta el momento, este supuesto grupo criminal denominado "Gota a gota", posiblemente hacía préstamos económicos a los comerciantes del Centro Histórico, quienes cuando no podían devolver el dinero y los intereses que se generaban, eran privados de su libertad.



Ambos fueron detenidos por las autoridades.